

NIP/TUCK - 1/2

Deux médecins spécialisés dans la chirurgie esthétique jonglent entre leurs patients de la clinique privée de Miami dans laquelle ils travaillent et leur vie privée mouvementée.

Nip/Tuck est une série dramatique qui se déroule au Sud de la Floride, à Miami plus précisément, dans une clinique de chirurgie plastique dont les chirurgiens, Sean McNamara et Christian Troy, sont propriétaires.

Sean McNamara (joué par Dylan Walsh) a de sérieux ennuis familiaux et donc essaie par tous les moyens de recoller les morceaux avec sa femme Julia (jouée par Joely Richardson), ce qui n'est pas chose facile étant donné qu'il ne s'est jamais occupé de ses enfants plus jeune puisqu'il s'est entièrement consacré à son métier. De plus, Julia a arrêté ses études de médecine pour élever ses enfants, Matt (joué par John Hensley) et Annie (jouée par Kelsey Lynn Batelaan) et désire maintenant les reprendre. Quant à son collaborateur, toujours à la recherche de sexe, Christian Troy (joué par Julian McMahon) use de tous ses charmes pour attirer les femmes dans son cabinet pour se faire une bonne clientèle. Le docteur Troy enchaîne conquêtes sur conquêtes, soir après soir pour assouvir ses pulsions sexuelles ! Mais le caractère impulsif de Christian amène parfois Sean à réparer de grosses erreurs ! Pendant toute la première saison, Sean et Christian vont devoir lutter contre de gros problèmes d'argent et surtout vont devoir se sortir d'affaires plutôt douteuses...

Saison 2

Dans la saison 2 la relation entre les 2 chirurgiens va beaucoup changer, tout d'abord parce le docteur McNamara va douter de lui à cause de son âge, et va attraper le "Yips", (une maladie psychologique, il tremble de la main), en conséquence Sean n'arrive plus à opérer. Mais au cours d'un ébat sexuel Christian se casse le nez et demande l'aide de Sean ce qu'il lui rendra la confiance qu'il avait perdu. Un peu plus tard on apprend que le vrai père de Matt est Christian, en effet Julia et Christian avaient couchés ensemble avant son mariage avec Sean. Sean et Julia entre en pleine crise et décident d'un accord commun de divorcés. Matt quant à lui est très perturbé et trouve du réconfort auprès de Ava Moore, une psychologue qui a l'âge de sa mère et qui a un fils Adrian de 17 ans. Plus tard on apprend que Ava et Adrian avaient des rapports sexuels, mais qu'il n'est pas son fils biologique, car Ava a un lourd secret à porter, en effet cette dernière était un homme dans le passé. Pendant ce temps à la clinique Christian et Sean deviennent les chirurgiens attirés des victimes du découpeur, un dangereux criminel qui viole ses victimes et leur découpe les joues en forme de sourire. Plus tard Sean se fera agressé mais sous forme d'une mise en garde, il ne sera pas violé mais sera défiguré à la joue droite. A la fin de la saison, Sean attend le découpeur avec un revolver, en effet il n'a pas tenu compte de son pseudo pacte avec lui, où il ne devait plus opérés les victimes de ce monstre, mais le découpeur ne pénètre pas chez les McNamara, il a préféré rendre visite à Christian...

Saison 3

Dans la saison 3, on apprend que Christian, agressé par le Découpeur, et qu'en plus d'avoir été défiguré, il a également été violé, mais il ne l'avouera qu'à Sean. Une remise en question totale sur sa vie s'impose au docteur Troy. Il va même demander à Kimber de l'épouser, ce qu'elle accepte. Christian a du mal à réopéré, Sean va donc décide d'engagé un jeune chirurgien, Quentin Costa. Fraîchement divorcé de Julia, Sean s'engage dans d'autres horizons, il va même faire la connaissance d'une femme au passé troublant Nikki Moretti, en effet il doit opéré cette dernière pour une protection des témoins. Mais Sean va transgresser les règles en entamant une relation avec Nicole. Christian va revenir au cabinet et va partagé un ménage à trois avec Kimber et Kit McGraw, jeune flic de Miami qui enquête sur le découpeur. Plus tard cette dernière va même arrêter Christian comme étant le découpeur. Mais il continue de violer et de défigurer différentes personnes. Plusieurs membres de la clinique vont être soupçonnés d'être le psychopathe. Julia, est désormais une femme active, elle va avec

NIP/TUCK - 2/2

l'aide de Gina, ouvrir un Spa, un centre de remise en forme. Liz, va même démissionner de la clinique pour les rejoindre. Matt déboussolé par sa relation avec Ava, va sortir avec un transsexuel mais finira par le battre violemment, plus tard il va rencontrer Ariel issu d'une famille purement nazie. Plus tard, Christian retrouve sa mère biologique et découvre qu'il est le résultat d'un viol, Julia tombe enceinte et on découvre que Sean est le père. Le découpeur frappe encore et toujours et va même s'en reprendre à Sean et Christian mais cette fois sous son vrai visage...

Au-delà de sa provocation affichée, Nip/Tuck décrit la lente dégradation d'une famille et le questionnement de deux hommes de quarante ans à qui, en apparence, tout a réussi et qui s'interrogent sur leur vie. Au rythme des visites répétées de leurs clientes avides de perfection, nos deux médecins ne manquent pas, allégorie de cette quête sans fin, d'accumuler les erreurs de jugements et de faire de nouveaux faux-pas en tentant de rattraper les erreurs précédentes.

Un abysse sans fond ni fin en somme...